

## 7月行事予定

日	曜	校内行事
1	金	定期テストⅡ③
2	土	
3	日	
4	月	
5	火	
6	水	非行防止教室 5校時
7	木	
8	金	
9	土	
10	日	
11	月	午前中短縮授業～19日 避難訓練
12	火	□丹壮行会
13	水	三者面談①
14	木	三者面談②
15	金	三者面談③
16	土	□丹大会（剣道）
17	日	□丹大会（剣道予備）本校
18	月	海の日
19	火	三者面談④
20	水	終業式
21	木	□丹大会（サッカー）
22	金	□丹大会（サッカー、ソフトテニス）
23	土	□丹大会（ソフトテニス、バレー）
24	日	□丹大会（サッカー、バレー、ソフトテニス予備）
25	月	□丹大会（バレー・サッカー予備、テニス予備）
26	火	京都府陸上大会
27	水	京都府陸上大会
28	木	
29	金	
30	土	
31	日	平和祭（剣道）

## 令和4年度 生徒会スローガン Progress ～育親猛進～

本年度は、このスローガンをもとに生徒会活動を行っていきます。そして、このスローガンを達成するために次のように頑張ることを決めました。

- いつでも大きな声で挨拶をし合い笑顔あふれる学校にする。
- 授業でのメリハリをつけて学習の質を高める。
- 学年の壁を越えて支え合い信頼し合える関係を築く。
- 目標を持ってチャレンジし、活気のある部活動にする。

そして、本年度は、特に縦のつながりを大切にすることを目指し、様々な行事や日常の活動において、全校生徒で取り組める計画を考えていきます。取組をきっかけに、どんなときにもお互いが支え合い、全校生徒が一つになってこの育親中学校をどんどん盛り上げていきたいと考えています。そして、そのつながりを地域全体に広げていきたいと考えています。

### 『生徒総会』 6月3日(金)

体育館で全校生徒が集まり、前期生徒総会を行いました。1年間の生徒会の方向を決める大切な総会です。事前に、本部役員や専門部、各学級などでしっかりと話し合いと検討が行われ、内容の充実した生徒総会となりました。今回も議案書はタブレットを使ってペーパーレスで行いました。



### 『デリバリー弁当試食会』 5月27日(金)

1年生でデリバリー弁当の試食会を行いました。亀岡市では、選択制デリバリー弁当が導入されています。この日のメニューは、「鶏の竜田揚げ、九条ネギオムレツ、ナポリタンソテー、小松菜のおかか和え」でした。みんなで楽しく、おいしくいただきました。



### 8月の主な予定

- 1日（月）～5日（金）サマースクール
- 3日（水）地域学校
- 9日（火）～16日（火）学校活動を休止する日
- 22日（月）リーダー研修
- 29日（月）2学期始業式

※新型コロナウイルスに係わる状況により、予定を変更する場合がありますが、ご了承下さい。

## 『花植作業』 5月20日(金)

今年度も、花いっぱいの学校にしようと、福祉部・保健体育部の生徒が花を植えました。プランターに土を入れ、日々草やペゴニアなど色とりどりの苗を手際よく植えた後、玄関や昇降口前に並べました。心が和む空間となるようがんばって世話をします。



## 『友愛園訪問』 5月27日(金)

地域の福祉施設「高齢者あんしんサポートハウス亀岡友愛園」に福祉部でプランターに植えた季節の花を届けました。コロナ禍の為、福祉部の部長が生徒代表で施設を訪問し、職員の方とご利用者さんに贈りました。花を見てゆっくりとした時間を過ごしていただきたいです。



## 『友愛園との交流』 6月21日(火)

福祉部の生徒が「友愛園」のみなさんとタブレットを利用しオンラインでの交流を行いました。コロナ禍の中、しばらく直接的な交流が出来ていませんでしたが、施設と学校をつなぎ、クイズや学校の様子を伝えるなど交流を行いました。



## 『テスト前学習』 5月23日(月)~25日(水)

定期テストⅠに向けて放課後に全学年でテスト前学習を行いました。各教科の先生がそれぞれの教室を回り、質問などに答えます。生徒は自分のやるべき学習に真剣な態度で取り組み、全体としても学習に向かうとても良い雰囲気が漂っていました。



## 『進路説明会』 6月17日(金)

令和5年度の高校入試に向けて、近隣の公立高校、私立高校の合わせて5校の先生方に、高校の説明やどのような生徒が求められるか、中学生の今やるべきことなどを話して頂きました。みんな真剣な態度で説明会に参加し、進路実現に向けて深く考えることができました。



## 『育親お楽しみ会』 6月15日(水)

全校学活として、生徒会本部役員が計画をし、第一回「育親お楽しみ会」を行いました。今年度は、縦のつながりを大切にしようと生徒会が考えています。今回の活動では、まず、縦割りの3つのグループに分かれて自己紹介を行い、そのグループごとにひまわりの種をまきました。育親中学校では「福島ひまわり里親プロジェクト」として、震災復興のシンボルであるひまわりを毎年育てています。そして、その後、グラウンドで全員で「ケイドロ」をしました。全校で楽しいひと時を過ごすことができました。



## 『あいさつ運動』 5月~6月

毎月、生徒会本部役員を中心に朝の挨拶運動を行っていますが、5月~6月は、部活動ごとに担当を決めあいさつ運動を行いました。元気のよい明るい声が響き、一日のさわやかなスタートとなりました。



## 保護者の皆様へ

いよいよ1学期が終了します。これに伴い、7月13日(水)から19日(火)の期間、本校HR教室で三者面談を計画しています。コロナ禍の中ではありますが、健康観察用紙のご提出など、感染症予防のために万全の対策をとり実施させていただきますので、ご理解の程よろしくお願い致します。詳細な日程や時間等につきましては、後日、担任より連絡させていただきます。